

Date : 04/04/2017

Objet : Communiqué de presse

ÉCOLES VANDALISÉES A CAYENNE

Ces deux derniers jours, des individus ont vandalisé deux de nos écoles publiques, l'école maternelle Jean Macé et l'école élémentaire René Barthélemy. Ces dégradations volontaires à l'encontre d'un emblème de la République, lieu d'apprentissage, d'éducation et de vivre-ensemble sont insoutenables. Le maire de Cayenne condamne avec la plus grande fermeté face aux auteurs de ces actes lâches et stupides.

Le Maire
Marie-Laure Phinéa-Horth

